



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

DE TERROR LAS CALLES DE LA CAPIRUCHA

MATAN A DOCE DAMIAS EN UN MES



VIOLENCIA

La alcaldía más violenta contra las féminas es Iztapalapa; en una semana mataron a tres



La mayoría de los asesinatos de mujeres se cometen con extrema violencia

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- No hay poder humano que pare la violencia contra las mujeres en la Ciudad de México y esto quedó demostrado al registrarse el feminicidio número 80 en lo que va del año y 12 en el último mes, al ser encontrado el cuerpo de una mujer semidesnuda, en una brecha de la carretera federal a Cuernavaca, a la altura de la avenida San Miguel Xicalco, colonia Zona Rústica, en la alcaldía de Tlalpan.

El hallazgo fue hecho por un vecino de la zona, el cual llevó a elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) hasta la brecha señalada, donde detectaron el cuerpo de la fémina,



Una escena que se ha hecho común

de aproximadamente 35 años de edad, la cual tenía desgarrada parte de la piel y el cuello.

De inmediato los uniformados dieron parte a la Fiscalía de Tlalpan, la cual inició la carpeta de investigación CI-FEIDF/C/UI/-C-3SD/0025/11-2020.

Cabe señalar que este es el primer feminicidio que se comete en el mes de noviembre, sin embargo, el mes de octubre cerró con los asesinatos de 11 mujeres, siendo la alcaldía de Iztapalapa la más violenta con

tres casos; seguida de Cuauhtémoc con 2 crímenes; Gustavo A. Madero con dos; Tlalpan con uno; Coyoacán 1, Xochimilco 1 y Miguel Hidalgo con 1.

María Cristina, María Guadalupe, Saiset Abigail, Patricia, Tania, Marilú y Mónica son algunas de las mujeres que están en la lista de las víctimas en el mes de octubre, sin embargo, como sus casos no se hicieron virales, su asesinos continúan libres.

La Alerta de Género emitida en la CDMX no ha funcionado.

ROBAN NAVE
A CHOFER
DE DIDI

MADRUGADO EN SU ÚLTIMO VIAJE

Sujetos lo llevan a Tlalpan para asaltarlo, pero al resistirse, le disparan por la espalda

YARA SILVA

Antes de su último servicio en el taxi por aplicación móvil que conducía, Juan Ramos envió su ubicación al celular de su hijo. Al ver que el hombre permanecía en un solo lugar, el joven fue en busca de su padre, pero lo encontró muerto.

Dos hombres le tendieron una trampa al conductor de Didi para

robarle el automóvil, matarlo y abandonar su cadáver en calles de la alcaldía de Tlalpan.

Y es que el domingo por la noche, el hombre respondió el llamado de dos usuarios que pedían el servicio de taxi por aplicación.

Minutos antes de las 8:00 de la noche, el chofer de 52 años mandó un mensaje al teléfono celular de su hijo, para avisarle que acudiría a

dar el último viaje. Después de enviarle su ubicación en tiempo real, el taxista comenzó su recorrido.

NO SE MOVÍA. Fue sobre la calle del Rosal de la colonia San Pedro Mártir, en donde la ubicación del chofer dejó de avanzar.

Al ver que la ubicación de su padre seguía en la misma posición durante un largo periodo, el hijo de la víctima le marcó al celular.

Pero él no recibió respuesta de su padre, por eso decidió acudir al lugar que le marcaba la ubicación.

LA TRAMPA MORTAL



Uno de los asaltantes baja de la parte trasera del auto y le exige al chofer que se baje.



Al no obedecer, uno de los sujetos le dispara a la víctima por la espalda y la sacan por la fuerza.



Luego del ataque ambos sujetos abordan los asientos delanteros para huir del sitio.

Ahí encontró a policías que resguardaban el cuerpo ensangrentado de una persona. Al preguntar qué había ocurrido, se enteró de que era su padre quien estaba muerto, tras recibir los disparos por arma de fuego.

Un video captado por una cámara de seguridad muestra el momento en que los delincuentes le disparan al hombre para huir con el automóvil Versa, que la víctima utilizaba como taxi.

El cadáver fue llevado al anfiteatro de la agencia ministerial.

ALCALDÍA CUAJIMALPA

Buscaban a su familiar y hallan los restos de otro

La última vez que vieron a David fue el pasado domingo. En la búsqueda por algún rastro del hombre, su hermano Martín no lo encontró a él, pero sí los restos de otra persona.

La tarde de este lunes, Martín alertó a la policía de que en el sitio conocido como "El Paso del Soldado", sobre el kilómetro 21 de la autopista México-Toluca, en la alcaldía de Cuajimalpa, halló restos humanos.

Ahí, en un sitio de difícil acceso de la colonia Valle de las Monjas, arribaron los policías.

Ante ellos, el hombre les dijo que su hermano David, quien se dedica a colocar trampas para aves, estaba extraviado desde el domingo y por eso, él y su familia lo buscaban en zonas cercanas.

Pero en lugar de localizarlo a él, los familiares se encontraron con los restos de una persona que por el estado en que se encontraba, no pudo ser identificada.

Al sitio también llegaron elementos del cuerpo de bomberos, quienes con ayuda de equipo de rescate especial, lograron extraer lo que restaba del cadáver, que ya estaba en avanzado de descomposición.

Los restos de lo que al parecer eran de un hombre, fueron llevados al anfiteatro de la agencia ministerial de Cuajimalpa, donde serán analizados para tratar de identificarlos.

Redacción



ESPECIAL

El cadáver fue hallado en el sitio llamado 'El Paso del Soldado'.